

JR Railpass

Bitte beachten Sie, dass ein Erwerb des JR Railpasses als Nicht-Japaner ausschließlich mit einem Short-term Visum (bis zu 90 Tagen) möglich ist. Mit einem Working Holiday Visum oder einem langfristigen Arbeitsvisum (mit Certificate of Eligibility) ist ein Erwerb des JR Railpasses nicht möglich.

Bitte beachten Sie weiters, dass das Short-term Visa durch einen Stempel („Landing permit“) bei der Einreise nach Japan am Flughafen bestätigt werden muss.

Please note, that a purchase of JR-Railpass is only possible when entering Japan with a short-term visa (up to 90 days) owners. If entering Japan with a long-term visa (Working-holiday visa, working visa with a Certificate of Eligibility), you can't purchase a JR railpass.

If you are entering Japan with a short-term visa, please make sure to get a stamp (“Landing permit“) during the immigration process.